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9月定例記者会見で言及した通り、市としては、7月定例記者会見での中国新聞社編集局

次長の発言を問題視しています。当該発言の真意と本市の指摘に対する中国新聞社の見解

を伺います。 

恐れ入りますが、10月 23日（月）10時までにご回答ください。 

なお、本件については 10月定例記者会見（10月 23日（月）開催予定）で公表を予定し

ています。 

 

 

 

【編集局次長発言箇所】 

市長がやってることは安芸高田市民の方はですね、しっかり状況を把握した上で、

来年選挙があると思いますんで、そこの段階で皆さん投票行動をされて、それが結

果となって現れることと思いますんで、90 とか 95％とか、そりゃもちろん市長の

ところに直接届く声というのは市長を応援するものが多いかというのは思います

けれども、来年の選挙で結果を示されたらいいんじゃないでしょうか。 


